
主格 be動詞
I am

You are

She/He/This/Thatzy単数 is

Theyzy複数 are

be動詞(is) ※be動詞~基礎�これで最後！
[is,am,are]を使い分けよう

★下~表�覚えようÿ

・近く{あ»も~1人�this(こ¼�[|])

・遠く{あ»も~1人�that(あ¼�[|])

・男性�he(彼�[|])1女性�she(彼女�[|])

・も~�it(そ¼�[|])

This is a pen. <こ¼�ペンです2=
That is John. <あ¼�ジョンです2=
She is my sister. <彼女�私~Ùです2=
He is my friend. <彼�私~友達です2=
It is your book. <そ¼�あzた~本です2=

-Point-

★<～~=~表し方
my+名詞<私~～= ・your+名詞<あzた~～=
his +名詞<彼~～= ・her +名詞<彼女~～=
名詞+’s <～~…=
例) my bag <私~カバン= Ken’s pen <ケン~ペン=

8否定文9
形� be動詞＋not～
訳�<～で�あºません=

He is       a doctor. <彼�医者です=
He is not a doctor. <彼�医者で�あºません=
She is       a  student. <彼女�生徒です=
She is not a student. <彼女�生徒で�あºません=

8疑問文9
形� be動詞＋主語～
訳�<～です{ÿ=

Is this your bike? <こ¼�あzた~自転車です{ÿ=
-Yes, it is. -No, it is not[isn’t].
<�い1そうです= <いいえ1違います=

★whoでÛま»疑問文
形�Who is～ÿ
訳�<～�誰です{ÿ=
Who is that boy? <あ~男~子�誰です{ÿ=
-He is Kenta. His brother is my friend.

<彼�ケンタです2彼~兄�私~友達です2=
-Point-
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